

Duo Israfilov



Das Duo Israfilov zeigt, dass es auch oberhalb der größten Theaterbühne der Welt viel zu bestaunen gibt. Die beiden russischen Artisten Galina Golovacheva und Allahverdi Israfilov präsentieren erstmals vor deutschem Publikum ihre faszinierende, vielfach ausgezeichnete Strapatennummer.

Beiden wurde das Künstlertum in die Wiege gelegt: Galina Golovachevas Vater ist ein in Russland berühmter Balletttänzer. Auch sie absolvierte eine Tanzausbildung an der staatlichen Moskauer Tanzakademie. Allahverdi Israfilov stammt aus einer bekannten Artistenfamilie und ließ sich an der

staatlichen Sportakademie ausbilden. 2004 trat das Duo erstmals zusammen auf und fasziniert seitdem auf (oder besser über) den Bühnen dieser Welt.

Die Luftnummer des Duo Israfilov besticht durch Ästhetik, Körperbeherrschung und Harmonie und wurde bereits auf internationalen Festivals wie in Moskau und Doha mit Gold ausgezeichnet. Ihre wunderschönen, perfekt choreographierten Darbietungen zeigte das Duo bereits in Japan, China oder den Arabischen Emiraten und es wird ab 7. Dezember 2010 bei 'Yma' auch das deutsche Publikum in ihren Bann ziehen.

Duo Israfilov



The Israfilov Duo

The Israfilov Duo shows that there is also a lot to marvel at above the largest theater-stage in the world. The two Russian artists Galina Golovacheva and Allahverdi Israfilov are presenting their fascinating, award-winning aerial number for the first time to a German audience.

They both inherited the artist's gene: Galina Golovacheva's father is a famous ballet dancer in Russia. She also completed her dance education at the Moscow State Academy of Dance. Allahverdi Israfilov is

from a famous artist family and received his training at the State Academy of Sports. The duo performed together for the first time in 2004 and has been dazzling audiences ever since with its performances on (or better: above) the world's stages. The Israfilov Duo's aerial number captivates through its aesthetics, body control and harmony, and has already won gold awards at international festivals including in Moscow and Doha. The duo has presented its beautiful, perfectly choreographed shows in Japan, China and the United Arab Emirates, and starting on December 7, 2010, will also enthrall German audiences at 'Yma.'